

Tingkatkan Kedisiplinan dan Prestasi Personel, Kapolresta Mataram Beri Arahan Jajaran Saat Kunjungan

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jan 11, 2023 - 11:57



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Komes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kegiatan Apel Pagi dan kunjungan kerja dalam rangka memberikan Arahan kepada Personel Polsek Ampenan serta dilanjutkan dengan pengecekan penegakan dan penertiban disiplin personel (Gaktibplin) bertempat di Polsek Ampenan. Rabu, (11/01/2023)

Dalam kunjungan kerja tersebut Kapolresta Mataram didampingi Kabag SDM Kopol Ahmad Mansur SAg, Kasi Humas Iptu Siswoyo SH, Kasi Propam Iptu Mutawali ST MM, Kasiwas Ipda Ahmad Yani, Kasi Dokkes Ipda Dr Oktaviani Rinduan dan disambut oleh Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH beserta jajaran.

Dalam kesempatan ini Kapolresta Mataram menyampaikan maksud kadatangannya, bertujuan untuk menindak lanjuti perintah Kapolda NTB agar melakukan pengecekan personil dan kesiapan mako serta pelayanan kepada masyarakat disetiap jajaran.

Berkaitan dengan kegiatan yang sudah berjalan dengan baik, mari kita jaga kedisiplinan dan hindari pelanggaran baik pelanggaran disiplin maupun Kode Etik Profesi Polri berupa hal-hal yang dapat menurunkan citra Polri.

" Saya himbau apabila ada kemajuan terkait internal kepolisian jangan diteruskan ke mana-mana atau jangan jadi konsumsi orang lain ", ungkapnya.

Lebih Lanjut Pria Berpangkat Kombes Pol ini menyampaikan harapan agar kita laksanakan kegiatan dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab serta bersyukur kepada ALLAH SWT yang sudah djberikan pekerjaan menjadi Anggota Polri bahkan saya tidak pernah membebani rekan-rekan diluar kemampuan.

Dari unit terkecil mari kita membuat kenyamanan ditempat kerja baik diruangan maupun lingkungan kerja, tingginya kejadian curanmor saya perintahkan untuk para bhabinkamtibmas agar memberikan himbauan kepada masyarakat bahwa keamanan merupakan tanggung jawab bersama.

" Bagi rekan-rekan yang ingin mengembangkan karier melalui jalur SIP, dan PAG agar mempersiapkan diri dengan baik karena keberhasilan rekan-rekan merupakan kebanggaan keluarga ", jelas KBP Mustofa

Lebih lanjut kegiatan dilanjutkan dengan operasi Gaktibplin oleh Si Propam yang dicek langsung oleh Kapolresta Mataram meliputi kelengkapan diri yang meliputi surat surat KTA, SIM, STNK dan Kartu Senpi, penggunaan gampol harus sesuai ketentuan yang berlaku dalam aturan kedinasan.

Tidak luput juga sikap tampang yang meliput rambut kepala, kumis, jenggot dan kebersihan perorangan serta senjata api dinas organik yang dibawa oleh Personil Polsek Ampenan.

Selanjutnya dilakukan pemeriksaan tes urine dan kesehatan oleh Si Dokkes Polresta Mataram, hasil pemeriksaan sudah sesuai ketentuan keseluruhan kegiatan tidak ditemukan personel yang terindikasi pelanggaran disiplin serta sebagai pengguna narkoba.(Adb)